

# Fachschaftsprotokoll

Bahner

31. Juli 2019

Anwesende: Bahner, Daniel, Gregor, Malte, Mali, Mario, Paul, Flo T., Nadja, Jacques

## Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>Formalia</b>	<b>2</b>
1.1	Präsidium . . . . .	2
1.2	Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung . . . . .	2
1.3	Tagesordnungsänderungsanträge . . . . .	2
<b>2</b>	<b>Checkliste</b>	<b>2</b>
<b>3</b>	<b>StuRa</b>	<b>2</b>
3.1	Berichte . . . . .	2
3.1.1	Vorstandsbericht . . . . .	2
3.1.2	Bericht des Außenreferats bzgl. Hochschulfinanzierung . . . . .	3
3.1.3	Senatskommission Studium und Lehre . . . . .	3
3.1.4	BUF . . . . .	3
3.2	Finanzanträge . . . . .	3
<b>4</b>	<b>Sprecher*innen Wahl</b>	<b>4</b>
<b>5</b>	<b>Webseite-Überarbeitung</b>	<b>4</b>
<b>6</b>	<b>Plakat</b>	<b>4</b>
<b>7</b>	<b>PhysRom</b>	<b>4</b>
<b>8</b>	<b>Ausmisten der Fachschaft</b>	<b>5</b>
<b>9</b>	<b>DESY</b>	<b>5</b>
<b>10</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>5</b>
10.1	Beschlussdatenbank . . . . .	5
10.2	Finanzmensch . . . . .	5
10.3	Lehrpreis . . . . .	5
10.4	Mathevorkurseva . . . . .	5

# 1 Formalia

Start der Sitzung: 18:17 Uhr

## 1.1 Präsidium

- Redeleitung: Malte
- Protokoll: Bahner

## 1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Protokoll der Wahl wurde editiert, damit die aktuell gewählten Vertreter auch korrekt sind.

## 1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

# 2 Checkliste

- Studienführer hat Nadja erledigt
- Plakat (gibt es später einen Punkt)
- Fächer werden irgendwann gebaut
- Resolution und Beipack wird von Paul aufgehängt (Montag)
- Ausmisten (Punkt auf der TO)
- Timmer ist erledigt. Er schreibt nichts für das Tagungsheft, da Sanzone dann neuer Dekan ist.

# 3 StuRa

Wer war im StuRa? Bahner

[Protokoll der StuRa Sitzung des 30.07.2019](#)

## 3.1 Berichte

### 3.1.1 Vorstandsbericht

- Es gab ein Treffen im Rektorat wegen Hochschulfinanzierung, es soll Druck aufs Land für mehr Geld geben.
- Es fand ein Treffen mit fossil free, Rektorat und Vorstand statt. Investments in fossile Energien sollen nicht mehr möglich sein, nachhaltige Finanzanlagen sollen unterstützt werden.
- AK Hochschulfinanzierung: Im Oktober sind Aktionen geplant.
- Auf LAK wurde Arbeitskreis Klima und Umwelt gegründet, da kann Freiburg die gemachten Sachen landesweit einbringen.
- Demnächst werden wieder Posten ausgeschrieben (Referate, Präsidium, Protokoll)

### 3.1.2 Bericht des Außenreferats bzgl. Hochschulfinanzierung

- In den nächsten 4 Monaten wird neuer Hochschulfinanzierungspakt beschlossen.
- Ab Anfang/Mitte September „heiße Phase“, heißt, viele Veranstaltungen, die geplant sind.
- Person, die davon Ahnung hat, ist demnächst weg, AStA ist aber nach einem Meinungsbild nicht dafür, dass sie ein bezahltes Seminar für den neuen Vorstand macht.

### 3.1.3 Senatskommission Studium und Lehre

- Senatskommission muss demnächst neu besetzt werden.
- Wichtige Kommission. Braucht mindestens ein Mitglied aus Naturwissenschaft und Technik.
- Macht Euch Gedanken, ob Ihr das vielleicht machen wollt (oder andere wichtige Posten)!

### 3.1.4 BUF

- Kurze Zusammenfassung: BUF ist effektivste Initiative und exzellenter als unsere Uni<sup>1</sup>!

## 3.2 Finanzanträge

### LocArtista Festival Freiburg

LocArtista Freiburg

*Da die Präsenz von Frauen\* auf Freiburger Bühnen und kulturellen Veranstaltungen auffällig gering ist, möchte LocArtista Freiburg diese fördern und plant vom 26.-28.09.2019 das LocArtista Festival Freiburg. Tagsüber werden kostenlos Workshops angeboten, bei denen Frauen\* priorisiert werden, aber auch Männer\* herzlich willkommen sind. Beim Abendprogramm wird Eintritt 5€/7€*

*Freitag/Samstag verlangt.*

*Sie beantragen Geld für Workshop-Leiter\*innen und Raummiete. Das beantragte Geld dient nur der Absicherung der Veranstaltung, letztes Jahr war das Geld glücklicherweise nicht notwendig. Die Einnahmen aus dem Abendprogramm sind bspw. noch nicht eingerechnet, da nicht genau abschätzbar.*

Betrag	Stimmen	bewilligter Betrag
2280 €	4	2280 €
0 €	0	

### Rechtsstreit am Verwaltungsgericht wegen Diskriminierung an der UB

Anonym

*Einer sehbehinderten Person wurde ihr, in der UB stationiertes Lesehilfegerät, das auch für andere zugänglich war, entfernt. Erst nach Druck und einer anstehenden Gerichtsverhandlung wurde dieses wieder zurückpositioniert. Die Person möchte nun eine Fortsetzungsfeststellungsklage vor dem Verwaltungsgericht einreichen und braucht dafür Geld für einen Anwalt, maximal 1900 €. Dies wurde als Eilantrag abgestimmt, die vertretende Person im StuRa hat für 1900 € gestimmt.*

---

<sup>1</sup>Bisher ist die selleriefreie Mensa aber auch noch nicht im StuRa vertreten!

## 4 Sprecher\*innen Wahl

Die Wahl sollte heute starten. Paul startet die Umfrage nächsten Mittwoch um 00:00 Uhr. Vorgeschlagen sind:

- Daniel
- Nadja
- Jacques
- Niels
- Paul
- Sino

Man muss sich bis nächste Woche **DIENSTAG den 06.07.2019** bei Paul gemeldet haben, wenn man abstimmen möchte. In der Nachricht muss auch die Mail vorhanden sein, damit Tokens geschickt werden können.

## 5 Webseite-Überarbeitung

HDMI-Kabelwechsel um 18:36 Uhr von Bahner an Daniel. Dabei existiert ein Problem, da der Tisch im Weg steht. Mit unserem [physikalischen Verständnis](#) können wir dieses Problem lösen.

Es existiert nun ein Trello-Link. Aktuell können alle Menschen darauf zugreifen, es wird sich darum gekümmert, dass nur eingeloggte Nutzer\*innen Zugriff haben.

Die aktiven Personen in der Fachschaft haben aktuell nicht die korrekten Funktionen, außerdem sind auch Alumni dabei. Was geändert werden soll, soll an Daniel geschrieben werden.

## 6 Plakat

Wir haben ein Plakat. Daniel stellt dies in die Telegram-Gruppe zum Durchlesen.

HDMI-Kabelwechsel um 18:52 Uhr von Daniel an Bahner. Dabei existiert ein Problem, da ein Kabel im Weg ist. Mit unserem [physikalischen Verständnis](#) können wir dieses Problem lösen.

## 7 PhysRom

Es läuft schon einiges. Da wir nicht mehr in der StuSie sind, ist Lagerung von unserem Stuff schwer - wo legen wir das hin? Das wäre auf jeden Fall wichtig! Wer Ideen hat, schreibt dies an Mario!

Der Baum war teuer und aufwändig zu bauen, den wegzuwerfen wäre doof.

Wir brauchen noch DJs für die PhysRom - da am Tag darauf eine Goa-Party ist, dürfen die DJs von letztem Jahr leider nicht auflegen.

Mario hat vor zwei Wochen eine Mail an die Romanisten geschickt, dass wir heute zu denen kommen - Mario und Bahner gehen hin.

## **8 Ausmisten der Fachschaft**

Das Ausmisten findet am **13.08.2019** statt - bisher gibt es 5 Zusagen für den Termin. Jede weitere Person ist gerne gesehen. Es wird eine Gruppe erstellt, in der bspw. Beginn festgelegt wird. Wer auch mithelfen möchte, meldet sich entweder in der Fachschaftsgruppe oder direkt bei Niels.

## **9 DESY**

Die DESY-Fahrt findet statt - dieses Jahr am **6.12.2019**. Es gibt demnächst mehr Informationen.

## **10 Sonstiges**

### **10.1 Beschlussdatenbank**

Die Beschlussdatenbank ist auf dem FS-Rechner. Sie ist auf dem Desktop zu finden. Sie ist aktuell und es wird geschaut, dass diese auch aktuell bleibt.

### **10.2 Finanzmensch**

Michael möchte der nächste Finanzmensch werden.

Regeln, die für den Finanzmensch gelten, trägt Malte in die Beschlussdatenbank ein.

### **10.3 Lehrpreis**

Lehrpreis wird wahrscheinlich Ende August upgegraded.

### **10.4 Mathevorkurseva**

Gab es eine Eva? Wer hat sich drum gekümmert? Nadja bräuchte Informationen. Härtel sollte die eigentlich haben, Daniel hat am 5. Dezember eine Mail geschickt.

Ende der Sitzung: 19:31 Uhr